Textos para la reflexión del curso de epistemología e investigación contable

Curso epistemología e investigación contable Profesor: Guillermo León Martínez Pino

Se debe realizar una reflexión académica y crítica en la cual se presente y explique lo relacionado con algunas de las ideas fuera de cada uno de los textos. Importa en este esfuerzo analítico el énfasis en las contribuciones, potencialidades, limitaciones, problemas, contradicciones y dificultades que enfrenta el texto. Posteriormente a la reflexión escrita se expondrá en cada una de las sesiones del curso los resultados de dicha reflexión.

GRUPO I:

Artículo: Crisis de la valoración contable en el capitalismo cognitivo

GRUPO II:

Artículo: Perspectiva crítica del valor razonable en el marco de la crisis financiera

GRUPO III:

Artículo: El auge del modelo del valor razonable en las normas internacionales de Información financiera.

GRUPO IV:

Artículo: Elementos geopolíticos e ideológicos en el proceso de implementación de las NIIF

GRUPO V:

Artículo: IFRS para quién? Del profesor Valerio Nepomuceno

GRUPO VI

De la «contabilidad sólida» a la «contabilidad líquida»: ¿crisis o muerte de la factualidad? Guillermo Martínez

GRUPO VII. NIIF y MIPYMES retos de la contabilidad

GRUPO VIII. La contabilidad vista como un dispositivo de poder.